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中間考査終了、そして未来への一歩(進路ガイダンス) 
2025年 5月 22 日 

 本日、中間考査が終了しました。生徒の皆さん、本当

にお疲れ様でした！ 

 これまでの努力は発揮できたでしょうか？ 

 もちろん、結果も大切ですが、それ以上に重要なのは、

今回の考査をどう振り返り、次へとどうつなげるかです。

できたところは自信にして、うまくいかなかったところ

は、次の学びのための貴重な経験にしていきましょう。 

 さて、試験を終えたばかりの３年生は、すぐにそれぞ

れの進路に向けた進路ガイダンスが行われました。 

◆就職希望者

向けガイダン

ス 〜社会へ

の第一歩〜 

 就職を希望

する生徒たち

は、就職支援

ナビゲーター

の須藤晴夫さん（ハローワーク飯田）を講師にお迎えし、

高校生の就職状況について深く学びました。「どうして

働くのか」「企業が求める人材とは」「今から何をすれ

ば良いのか」といった根本的な問いに向き合う中で、社

会に出ることの意味を真剣に考える時間となりました。 

 さらに、言葉だけ

で説明するゲームを

通してコミュニケー

ションの重要性を体

感しました。面接や

志望理由を伝える際

に、「伝える力」が

いかに大切であるか

を実感でき、とても

有意義な機会となっ

たようです。生徒た

ちは真剣な表情で話

に耳を傾け、自らの

未来を具体的に描き

始めていました。 

◆進学希望者向けガイダンス 〜夢を叶えるために〜 

 一方、進学を希望する生徒たちは、進学担当の先生か

ら今後の流れや心構えについて説明を受けました。また、

それぞれの志望校について具体的に調べました。 

 進路決定は、人生における大きな節目です。生徒一人

ひとりが自身の目標に向かって、一歩ずつ着実に進めて

いってほしいと願っています。皆さんのこれからの挑戦

を、全職員で、全力で応援していきます！ 

 

土曜授業公開、たくさんのご来校ありがとうございました 

2025年 5月 24 日 

 本日は阿南高校の授業公開（1・2時限）へお忙しい

中、多くの保護者の皆様、地域の皆様、そして中学生と

その保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうご

ざいました。 

 高校での授業

公開は、小・中

学校と比較する

とその機会が少

ないため、生徒

たちの普段の学

びの様子をご覧

いただく貴重な時間になったことと思います。今日は普

段と違い、生徒たちは

やや緊張しながらも

真剣に授業に取り組

み、時には意見を交わ

しながら、仲間・先生

と共に学びを深めて

いる姿が垣間見られたかと思います。 

 ご来校いただい

た皆様に、本校の教

育活動や生徒たち

の日常をより身近

に感じていただけ

たら幸いです。 

 皆様からの率直なご感想は、今後の教育活動の充実に

役立たせていただきます。忌憚のないご意見等ありがと

うございました。 

 この後も、PTA 総

会・学年 PTAと続き

ます。ご参加いただ

く保護者の皆様、誠

にありがとうござい

ます。今後の阿南高

校の教育活動をより

良いものにしていく

ため、活発なご意見

交換ができれば思い

ます。どうぞよろし

くお願いいたします。 
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令和７年度 PTA総会開催 
2025年 5月 24 日 

 授業公開に続き、PTA総会が開催されました。 

 総会では、

昨年度の事

業報告・会

計決算報告、

今年度の方

針・事業計

画案・予算

案、専門委員会の編成などについて慎重に審議が行われ、

承認されました。こうした場を通じて、保護者の皆様と

学校が共に阿南高校の未来を考え、より良い教育環境を

築くための方向性を確認することができました。   

 役員の交代も行われました。これまで PTA を支えて

こられた旧

役員の皆様

には、長年

にわたるご

尽力に心よ

り感謝申し上げます。勝又前会長には、学校行事や地域

活動の場面で力強いご支援をいただきました。今日、退

任のご挨拶をいただき、その功績に改めて敬意を表した

いと思います。   

 新 PTA 会長として片町様が就任されました。片町様

からは、今後の PTA活動に対して、「保護者・学校・

地域が協力し、生徒たちの成長を支えたい。」との意欲

と抱負が語られました。  

 校長の私からは、日頃のご支援への感謝をお伝えする

とともに、長野県教育委員会の「県立高校の再編に関す

る基準の見直し」や「県立高校の特色に関する方針」に

ついて説明しました。阿南高校の今後の進め方について、

保護者の皆様のお声を伺いながら、地域と協力し、生徒

の主体性をより伸ばしていくことを伝えました。   

 PTA の皆様のご協力のおかげで、阿南高校の教育活動

はより充実したものになっています。これからも、保護

者の皆様と力を合わせ、生徒たちの成長を支えてまいり

ます。本日は誠にありがとうございました。 

 

未来の森を育てる一歩 －生徒会による緑の募金活動－ 

2025年 5月 27 日 

 今朝、阿南高校では毎年恒例の「緑の募金」活動が行

われました。生徒会役員の皆さんが校門前に立ち、登校

してくる生徒たちに元気に声をかけながら募金を呼び

かけました。 

 多くの生徒が協力し、温かい雰囲気の中で活動が進め

られました。 

 「緑の募金」は 1950

年に始まり、森林の整

備や保全、環境教育、

さらには災害で被災

した森林の再生支援

など、全国各地で幅広

く活用されています。特にこの春、日本各地で相次いだ

森林火災の被災地においても、募金が森の再生や防災林

の整備に役立てられるそうです。私たちの募金が、そう

した地域の未来を支える力となるといいですね。 

 小さな一歩かもしれませんが、この募金活動を通じて、

自然環境の大切さや、地域・社会とのつながり、そして

自らの行動が社会に与える影響について気付いてほし

いと願っています。 
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